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COMMUNIQUÉ DE PRESSE 
SOUS EMBARGO JUSQU’AU 13 FÉVRIER 2019 À 19 H
Montréal, le 13 février 2019 – Dans le cadre de la Nuit blanche à Montréal du festival MONTRÉAL EN LUMIÈRE, les Jeunesses Musicales Canada (JMC) présenteront une quatrième édition emballante de leur Bal en pyjama, qui se tiendra le 2 mars 2019 de 19h30 à 22h30, et qui donnera le coup d’envoi du grand événement familial de la relâche : la Semaine de la musique JMC 2019.
Couronné de succès depuis trois ans, le Bal en pyjama est de retour cette année pour une 4e édition des plus festives sous l’intitulé « Le bal en pyjama en futuroscope ». S’arrimant à la thématique de l’édition 2019 de la Nuit blanche à Montréal, le futur, le Bal en pyjama en futuroscope propose aux festivaliers de danser au présent sur des musiques d’hier en imaginant ce que sera demain. Afin de faire veiller les petits comme les grands, les JMC ont concocté une soirée excitante pour les 3 à 12 ans où la création sera à l’honneur. Guidés par des animateurs aux talents de musiciens et de danseurs, les festivaliers seront invités à suivre les rythmes de musiques jamais entendues sur un plancher de danse pour explorer en mouvement des fantaisies futuristes. Toutes les familles sont invitées à se joindre à cette grande fête qui promet danses et réjouissances! Grignotines et rafraîchissements seront servis gratuitement aux participants. Tenue requise : un pyjama!
Le Bal en pyjama en futuroscope se tiendra le 2 mars 2019, de 19h30 à 22h30, à la Maison André-Bourbeau des Jeunesses Musicales Canada, située au 305 avenue du Mont-Royal Est, à Montréal – à quelques pas de la station de métro Mont-Royal.
La Semaine de la musique JMC, présentée en collaboration avec le réseau Accès culture, se tiendra du 2 au 10 mars 2019 et offrira plus de 40 activités musicales pour les 3 à 12 ans dans le grand Montréal, dont la plupart sont gratuites. Laissez-passer disponibles auprès des lieux de diffusion.
www.semainedelamusique.ca


PRESS RELEASE 
UNDER EMBARGO UNTIL FEBRUARY 13, 2019, 7 P.M.
Montréal, February 13, 2019 – As part of Nuit blanche à Montréal and the MONTRÉAL EN LUMIÈRE festival, Jeunesses Musicales Canada (JMC) will present its fourth exciting Jammies Jam, on March 2, 2019, from 7:30 p.m. to 10:30 p.m., simultaneously launching the 2019 edition of the Semaine de la musique JMC.
Following the smashing success of the last two years, Jammies Jam is back again for a 4th edition under the theme of “Jammies Jam of the Future”. In line with the 2019 theme of Nuit Blanche à Montréal, the future, Jammies Jam of the Future invites participants to dance the night away to sounds of the past while imagining the future!
So that children can stay up on that special night along with the adults, JMC has planned an evening of creativity and excitement for 3 to 12 year olds. Guided along by musicians and dancers, participants will be encouraged to hit the dance floor and feel the rhythm of never-before-heard music while exploring futuristic fantasy through movement. 
All families are welcome to this fun and dance extravaganza. Snack foods and refreshments will be free. Dress code: pyjamas!
Jammies Jam of the Future will be held from 7:30 p.m. to 10:30 p.m. on March 2, 2019, at JMC’s André Bourbeau House, located at 305 Mont-Royal Avenue East, a few steps away from the Mont-Royal metro station.
The Semaine de la musique JMC, presented in collaboration with Accès culture, will be held from March 2 to 10, 2019, offering more than 40 musical activities for 3 to 12 year olds in the Greater Montreal. Most of these are free. Passes are available directly from the venues.
www.semainedelamusique.ca 
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